

# こうちゅうしつ 校長室だより ぼちぼちいこか2022

Vol.4

令和4(2022)年5月17日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恒子

はる こうがい がくしゅう ながいこうえん ねんせい  
**春の校外学習 長居公園 (4年生)** 5/10

ねん はる こうがいがくしゅう じっし  
2年ぶりに春の校外学習を実施できることになりました。

ねんせい すこ あつ せいてん もと  
トップバッターは4年生です。少し暑いくらいの晴天の下、  
ちかてつ の つな なが ながいこうえん とうちやく  
地下鉄を乗り継いで(長かった…)、長居公園に到着しました。



たんたい おお しづん しづくぶつかん なら けんがく ある  
た。団体が多く、自然史博物館もクラスで並んで見学になりました。たくさん歩いたので、特別展まで見終わるころには、「おなかすいた~。」の大合唱でした。お弁当を食べた広場も混んできたので、もう少し奥まで移動すると、大なわとびやドッジビーも使って、思う存分遊べました。帰りの電車では、疲れたのか、うとうとしていた子も見られました。おいしいお弁当、ありがとうございました。



## いじめについて考える日 5/9

## 朝会よい

せいいくしょうがっこ まいつき かい  
成育小学校では、毎月1回「なかまについて考える日」を設  
かんごとうばん せんせい はなし き きょうしつ はな あ  
けて、看護当番の先生のお話を聞いたり、教室で話したり  
なかま かんが きかい がつ れんきゅう あ おおさかしそん  
して仲間づくりについて考える機会にしています。5月の連休明けは大阪市全  
たい かんが ひ とく ほんこう おこな  
体でも「いじめについて考える日」として取り組んでいます。本校で行っている  
がくしゅう せんげつ がくしゅうさんかん きょうしつ  
いじめについての学習もそのひとつです。先月の学習参観でも教室にプリント  
けいじ を掲示していましたが、ご覧いただけただどうか。いじめをなくすためには「周  
み ほうかんしゃ そんさい おお い  
りで見ている人(傍観者)」の存在が大きいと言われています。「やめようよ。」「そ  
れ、おかしいんとちやう?」「だいじょうぶ?」などの声をあげたり、周りの大人  
そうだん ひと ひと こえ まわ おとな  
に相談したりできる人が増えることで、いじめをなくすことにつなげていきたい  
かんが  
と考えています。

## ながいこうえん 長居公園



ひがしみよしく おおさかし そうごうこうえん こくさいたいかい  
東住吉区にある、大阪市の総合公園のひとつです。国際大会  
おこな おお りくじょうきょうぎじょう  
も行われる大きな陸上競技場や、サッカーのスタジ  
ゆうめい しょくぶつえん しづん しづくぶつかん しせつ  
アムが有名ですが、植物園や自然史博物館などの施設もたくさん  
あります。植物園は4月に工事が終わり、きれいな花が見頃です。  
いま きせつ えん どく  
今の季節はバラ園が特におすすめです。

こんな  
お見つけました

成育小学校ホームページへ！ ★メール登録もお願いします。

成育小学校

